
Ausschussmitglied: 

 
AM Frau Rebhahn fragt nach dem Arbeitskreis „Karolingisches Aachen“, welcher 

sich mit der „Via Regia“ beschäftigt. Die Stadt Rheinbach nimmt an diesem 
Tourismus-Projekt nach Aussage von Frau Rebhahn bereits teil. Inwiefern sieht 
die Stadt Meckenheim die Möglichkeit einer Beteiligung hieran. 

 
Antwort der Verwaltung: 

 
Die Verwaltung sagt zu, dieses zu prüfen, und entsprechende Kontakte 
aufzunehmen, um nähere Informationen hierzu einzuholen. 

 


